



## Bericht zur Helferschulung am 25.05.2025 bei der OG Opfingen

Am 25.05.2025 fand leider mit einer geringen Teilnehmer Anzahl von 3 jungen Schutzhelfern unsere erste Helferschulung statt. Mit den Lehrhelfern Manuela Schmitt, Steffen Keiber, Nico Ross und Aspirant Simon Sacherer.

Wir begannen am verregneten Sonntagmorgen mit einer kleinen, aber doch sehr inhaltlichen Theoriestunde, an der die 3 anwesenden jungen Schutzhelfer begeistert und interessiert zuhörten.

Als der Regen dann doch endlich nachgelassen hat, ging es nun raus auf den Übungsplatz, wobei die jungen Helfer nun die Theorie in die Praxis umsetzen durften, in den einzelnen Übungen, wie z.B. Stellen und Verbellen, Absetzen, Wiederangriff auf den Hund, sowie der Belastungsphase. Diese Übungen, wurden anschließend nach einigen Durchgängen durch Trockenübungen vertieft.



Vor der Mittagspause ging es noch weiter mit der Übung, wie fange ich den Hund in der langen Flucht sicher ab. Diese Übung wurde vorerst intensive per Trockenübungen trainiert.

Nach einigen Einheiten ging es aber dann in die Mittagspause, wo wir uns bei leckerem Essen vom Grill und einer großen Auswahl an Salaten stärken konnten, so wie die jungen Helfer das Erlernte vom Vormittag verarbeiten konnten.

Anschließend ging es gut gestärkt und bei vollen Kräften noch einmal raus auf den Platz, wo die jungen Helfer das Gelernte aus den Trockenübungen in die Arbeit mit dem Hund umsetzen durften. Bei den Übungen Abfangen des Hundes und auch nochmal die vorherigen Einheiten die am Vormittag vertieft wurden.



Trotz der leider geringen Teilnehmer Anzahl von 3 jungen Helfern, konnten wir das bestmögliche aus dem Tag raus holen. Wobei die Teilnehmer viel lernen konnten.

Bedanken möchten wir uns auch bei der Ortsgruppe Opfingen für das leckere Essen und der Bereitstellung des Vereinsgeländes.

Bericht von Nico Ross